



この度は、お子様のご入園、ご進級、誠にありがとうございます。当園は、94年前に舩(はしけ)の子どもたちを助けるため大阪港に「水上子供の家」を創設した中村遙が、後に戦火を逃れ多くの戦災孤児たちと拠点を移した際、島本町の子育て家庭の力にもなりたいという思いで設立しました。『援助を求める人いるならば手をさしのべる』キリスト教隣人愛の精神を理念としています。今年度は在園児141人に、新入園児27人を加え168人でスタートします。当園は、遊びを中心とした保育を行っています。遊びは情緒面だけでなく、身体的な発達や、生活習慣の習得にも大きく関わります。教えられても興味関心が無ければなかなか身につかない事も、自ら「楽しい!」「もっとやりたい!」と心が動くとなればあれよあれよと習得していきます。(この話はとても長くなりそうなので、またの機会にさせていただきます笑)遊びといっても年齢によって違って来るわけですが、子どもたちの「好き」「楽しい」「なんだろう?」「もっとやってみたい!」と、心が揺さぶられるような遊びがたくさんちりばめられた生活が送れるよう職員みんなで、一人ひとりに寄り添う保育に努めてまいります。そして、子どもたちの心が動き、成長していく姿を保護者の皆様と喜び合いながら、職員もまた成長していきたいと思っております。何か心配事やわからないことなどがあれば、いつでもお声掛けください。一緒に考え、励まし合い、たくさん笑って、たくさん話して、子どもたちを真ん中にみんなで子育てを楽しむ保育園でありたいと思っております。今年度もよろしくお願いいたします。 園長 遠藤悦子

“キリスト教保育”が山崎保育園の原点です。

創設者の中村遙、八重子の理念であり、保育園でも幼児組は毎日の礼拝で賛美歌を歌いお祈りをしています。仲間を愛し大切にすることを神様から教えていただくことで、人を助けたり支えたりいたわる気持ちが持てるようにと願っています。

2025年度キリスト教保育

主題 『ともに』

乳児月主題・月の願い『はじめまして』『よろしくね』

- ・新しい環境の中で保育者や友だちと出会う
- ・春の草花、虫などに関心を持ち触れたり眺めたりする

幼児月主題・月の願い『大丈夫』『神様に愛されて』

- ・周りの様子をみたり、好きな人や場所を見つけたり、繰り返し遊ぶことで安心して過ごす。
- ・春の自然の美しさやおもしろさを感じて過ごす



4月の聖句 神は愛である

讃美歌 ♪つくしのように♪

1. つくしのように すくすくと
しゅイエスの子どもよ のびてゆけ
2. めだかのように すいすいと
しゅイエスの子どもよ すすみゆけ
3. ひばりのように そらたかく
しゅイエスの子どもよ のぼりゆけ
4. すみれのように あいらしく
しゅイエスの子どもよ さきにおえ



日	曜日	行事
5	土	入園式
7~	月~	絵本・雑費・計測
15.22	火	体育指導(幼児)
17	木	創設者の墓参(ゆりぐみ)
23	水	非常時訓練(火災)
25	金	誕生日会
9	水	園庭開放
20	日	日曜日園庭開放



親子交流会 (0.1.2歳児クラス)

5月10日(土) 午前中 園庭やホールで、親子で遊びます。
※詳細は後日お知らせいたします。

ふれあい運動会 (3.4.5歳児クラス)

5月31日(土) 午前中 場所:水無瀬川緑地公園グラウンド
※詳細は後日お知らせいたします。

*乳児組の就労保育は、保育園でおこないますが、5/31(土)は運動会開催のため、給食を用意できません。お手数をおかけしますが、お弁当をご用意ください。家庭保育のご協力をお願いいたします。